

Sagisteg in Murg feiert Eröffnung musikalisch

Zur Eröffnung des Sagistegs Murg findet am Freitag, 20. Mai, ab 21 Uhr ein Konzert mit De Luca & The Dubby Conquerors statt.

Murg. – De Luca & The Dubby Conquerors sind eine junge Gruppe von Musikern, die sich auch als Swiss Reggae Hip Hop Dancehall Backing Band anpreisen.

Die Band wurde 2005 gegründet und spielte mit dem aufstrebenden Reggaesänger Elijah als Backing Band zusammen und entwickelten darauf als eigenständige Band eine Liveshow – basierend auf klassischem Roots Reggae, angereichert mit Dancehall und Hip-Hop-Elementen. Mit dieser explosiven Mischung begeisterten sie auf einer ausgedehnten Tour durch die Schweiz. Als Backing Band spielten sie bereits mit vielen bekannten Reggaemusikern.

Text mit aktuellen Problemen

De Luca, der Gitarrist der Dubby Conquerors, konnte in den letzten Jahren auf über 200 Bühnen in ganz



Bringen Sommerfeeling nach Murg: Die Jungs von De Luca & The Dubby Conquerors spielen zur Eröffnung des Sagistegs.

Europa auftreten. Als Singjay schreibt er über brennende Themen und Probleme der Gesellschaft und bringt seine Texte zusammen mit den The Dubby Conquerors in groovigem Reggae und Dancehall-Beats auf die Bühnen. The Dubby Conquerors mit De Luca als Gitarrist holten sich 2008 als

Backing Band mit Elijah den Sieg im European Reggae Contest unter 400 teilnehmenden Reggaebands. (pd)

Das Sagisteg-Team und der Kulturkreis Wahlenstadt als Veranstalter laden zu einem bebilderten Reggaeabend ein. Es wird Eintritt verlangt.